
证券代码：000429、200429 证券简称：粤高速 A、粤高速 B

广东省高速公路发展股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2019001

投资者关系

活动类别

√ 特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名

称及人员姓

名

中信证券扈世民、广州金控资产管理有限公司证券投资及研究部周昕、

浙江善渊投资管理有限公司蔡骏男、君茂资本潘亚军、浙江天堂硅谷资

产管理集团有限公司来旦沸。

时间 2019 年 1 月 9 日上午 10:30-11:30

地点 公司会议室

上市公司接

待人员姓名

董事会秘书杨汉明、证券事务代表梁继荣

投资者关系

活动主要内

容介绍

......

1111、公司参、控股项目未来有没有改扩建计划？

您好，目前正在进行的改扩建项目是佛开南段改扩建项目和惠盐高速扩

建项目。其他参控股项目暂时未有改扩建计划。

2222、目前母公司哪些资产存在注入上市公司的可能？

目前上市公司控股路产 158公里，合计权益里程 273公里，而大股东广

东省交通集团旗下高速公路通车里程超过 5000公里。但考虑到较多路

产为近 5~10年内修建，修建成本较高、车流量增长不足，目前仅有约

1/4路产可以实现盈利，达到上市公司盈利要求的项目就更少。公司积

极物色优质路产，优先研究已参股路产增持股权的机会。

3333、广东省高速公路货车使用粤通卡 85858585折优惠，这个政策对公司影响有

多大？

目前公司参控股路段不在该政策实施范围。



4444、港珠澳大桥的开通对公司业绩的影响？

公司控股的京珠高速广珠段高速公路靠近港珠澳大桥。由于港珠澳大桥

目前还受车牌的限制，目前对公司业绩影响不大。

5、国家对于高铁的大量投资建设，是否会影响高速公路收入？

依据过往同类情况的经验，小客车类（私家车）司乘会依然会根据个人

出行习惯，继续驾车使用高速公路出行。从这几年公司参控股的高速公

路车流量和通行费收入情况看，高铁的建设对公司营收影响不大。

6、大股东资产证券化率是多少？

国资委没有对省交通集团提出资产证券化率的要求。

7、公司付现成本下降的原因？

主要是财务费用的下降。

附件清单（如

有）

无

日期 2019 年 1 月 9 日


